
протокол ль 304

заседания членов Президиума Ассоциации <СРО <<Союз Стройиндустрии Свердловской

области> (РООР)

.Щата проведения заседания: <30> марта 2022 г.

Начало заседания: 14-00.

Окончание заседания: 1 5-30.

Место проведения заседания: г. Екатеринбург, ул. Мамина-Сибиряка, д.101, оф. 4.54.

IIа заседании очно присутствовали члены Президиума:

Беляев Е.В., Городничева И.А., Суровнева А.В., Хмелев М.А., Молочков В.А.

(доверенность на имя Чумерина Ю.Н.).

В реlкиме видеокопференции (приложение Zoom, Идентификатор конференции: 653 829

82З6) присутствовали члены Президиума:

Гвержис А.В., !арюхин,Щ,В., Степанов В.П., Минкин О.Ш., Серёгин В.А., Перезолов С.В,

На заседании присутствовали 12 членов Президиума из 17, что состalвляет 70,5 Уо от

общего количества членов Президиума. Заседание Президиума считается прllвомочЕым, т. к. на

нем присутствует более 50oZ членов.

На заседании Президиума присутствовtL,Iи без права голоса, по вопросам Повестки дня

сотрудники ,Щирекции Ассоциации кСРО <Союз СтроЙиндустрии СвердловскоЙ области>

(РООР) - Левченко В. Н., Воробкало К.А., Узлова Т.И.

Председательствующий на заседании: Президент Ассоциации (СРО <Союз

Стройиндустрии Свердловской области> (РООР) - Суровнев Анатолий Вениаминович.

Секретарь заседания - Заместитель директора - нач:чlьник экспертного отдела Ассоциации

<СРО <Союз Стройиндустрии Свердловской области> (РООР) - Воробкало Кирилл

Аркадьевич.

Повестка дня Президиума.

Предлохена Повестка дня Президиума из б (шести) вопросов. Иных замечаний и

предложений не поступило.

1. Отчет о деятельности Ассоциации за I квартал 2022 rода.

2. Утверlкдение аудиторской организации для проведения ежегодного аулита за 2021

год.

3, О назначении даты, места и повестки дня Общего собрания членов Ассоциации.

4. О страховании гражданской ответственности членов Ассоциации,

5. О делегировании представителя на XXI Всероссийский съезд самореryлируемых

организаций, основанпых на членстве лиц, осуществляющих строительство,



реконструкцию, капитальный ремонт, снос объектов капитального строительства

12 апреля 2022 rода.

б. Разное

Прого"rосовали.

Рсз1,-lьтаты голосования:

.,зa> - 12 голосов, (против>)- нет, (воздержаJIся)) - нет.

Решение: утвердить предложенную Повестку дня Президиума.

по первому вопросч

<<Отчет о деятельности Ассоциации за I квартал 2022 года>>,

Слушали доклад Врио директора Ассоциации Левченко Владимира Николаевича.

В ходе совместных обсуждений приняли решение:

1) Отчет о деятельности Ассоциации за I квартал 2О22 года принять к сведению

lПриложение JtlЪ 1).

2) .Щирекции Ассоциации принимать участие с профильными министерствами и

ведомствами по развитию строительного комплекса в условиях новых санкциоЕных

ограничений.

З) .Щирекции Ассоциации информировать членов Ассоциации о принимаемых органами

государственной власти мерах поддержки.

4) АКТИВИЗИРОВаТЬ РабОту специализированных органов, созданных постоянно действующим

ко.lлегиальныМ органом управления Ассоциации кСРо <Союз Стройиrцустрии Свердловской области>

iPooP).

Вопрос поставлен на голосование.

Результаты голосования:

ваr> - 12 голосов, (против))- нет, (воздержаJIся) - нет.

Решение принято: единогласно.

По второму вопоосч:

<<утверждение аулиторской организации для проведения ежегодного аудита за 2021

гоJ)>.

Слушали Врио директора Ассоциации Левченко Владимира Николаевича.

Которьй доложил о том, что согласно статье 17 Федерального закона 315 от 01.12.2007

"О самореryлИруемыХ организациях" и п,13,4 Устава Ассоц иации для проверки свой

финансово-хоЗяйственноЙ деятельности, финансовой и бlхгалтерской отчетности Дссоциации,

по решениЮ Президиума, привлекаеТ специализироВанную аудиторскую организацию. Так как



на протяжении последних лет (2020 - 2019) аудит проводила ООО (Консультант-Аудио, ИНН

6668019956, руководитель Новикова Елена Ивановна, поступило предложение провести аудит

финансовой и бу<галтерской отчетности Ассоциации за 202| год другой независимой

а_r,:иторской организацией.

Посryпило предложение от ООО "А,ЩК-Консалт", ИНН 6673187360, руководитель

Бехало Светлана Ивановна. ,,Щеятельность ООО "АДК-Консалт" по оказанию услуг в области

бlхгалтерского yt{eTa, по проведению финалrсового аудита, по наJIоговому консультиров{lнию

ос\ ществляет с 2008 года.

В ходе совместных обсуlкдений приняли решение:

1) Привлечь ООО "АДt-Конса,rт", ИНН 6673187360 для проверки, финансовой и

бrъгатгерской отчетности Ассоциации за 2021 год.

2) По итогал.r проверки, рассмотреть заключение на Президиуме Ассоциации.

Вопрос поставлен на голосование.

Р ез;---rьтаты голосов ания :

кза> - 12 голосов, (против>- нет, (воздержался> - нет.

Решение принято: единогласно.

По TDeTbeMv вопDосч:

<<О назначении даты, места и повестки дня Общего собрания членов Ассоциации>r.

Слушали Врио директора Ассоциации Левченко Владимира Николаевича.

Было доложено, что одЕим из рассматриваемых вопросов Повестки дня Общего собрания

должно быть утверждение акта финансовой и бухгалтерской отчетности Ассоциации за 2027

год. В настоящее время прием-передача документов из аутсорсинговой компании затягивается,

и аудиторская компtlния не может приступить к проверке.

Также в настоящее время не приняты нормативные zlкты, которые должны быть

)тверждены федеральными органами исполнительной власти в отношении:

- перечня документов, подтверждalющих соответствие физического лица минимalльным

требоваяиям для включения в Национальный реестр специалистов (НРС);

- состава сведений, содержащихся в едином реестре о членах СРО и их обязательствах,

порядок формирования реестра, порядок включения в реестр;

- предельные р:вмеры займов, предельные значения процентов за пользоваflия займами,

предельные сроки и цели их предоставление.

При утверждении укarзанных Постановлений Ассоциация необходимо внести изменения

во внутренние Требования и Положения, которые необходимо принять на Общем собрании

членов Ассоциации.



В связи с вышеизложенным, предлагается вопрос о нzвначении даты, места и повестки

:ня Общего собрания членов Ассоциации перенести на следующее очноо заседание

Презиаиума Ассоциации, когда будет проведен аудит финаясовой и бухгалтерской отчетности

_\aсоциации за 2021 год и приняты нормативные акты. Нормативные акты по разъяснениям

НОСТРОЙ ожидаем апрель - май 2022 года, Общее Собрание членов в 2021 году проводили в

,1Сt.06,2021г.

В ходе совместных обсуждений приняли решение:

1) Перенести вопрос о дате, места и повестки дня Общего собратлия членов Ассоциации

:о получению аудиторского заключения и утверждения нормативных актов органов

iIсполнительной власти.

Вопрос поставлен на голосование.

Результаты голосования:

,,зо> - 12 голосов, (против)- нет, (воздержался)) - нет.

Решение принято: единогласно.

По четвеDтомy вопросy:

<О страховании гражданской ответственности членов Ассоциации>

Слушатrи Врио директора Ассоциации Левченко Владимира Николаевича, который

1оложил о проведенной в Ассоциации проверки целевого использования денежньrх средств в

части расходов, понесенных на страхование гражданской ответственности за причинение вреда

вследствие недостатков строительных работ. Представлена информация о застрахованных

юридических лицах, проверены сведения по членам, оплатившим и не оплатившим страховую

премию по ,Щоговорам страхования. Представлена информация по страховым случаJIм и фактам

выплат.

В ходе совместных обсуlкдений приняли решение:

1) Щирекции Ассоциации подготовить информацию о страховании гражданской

ответственности членов.

2) Рассмотреть данный вопрос на следующем заседании Президиума Ассоциации,

Вопрос поставлен на голосование.

Результаты голосования:

<за> - 12 голосов, (противD- нет, (воздержа!,Iся) - нет.

Решение принято: единогласно.



По пятомч вопросу:

<<О делегировании представителя на XXI Всероссийский съезд саморегулируемых

организаций, основанных на членстве Лицl осуществляющих строительство,

реконструкцию, капитальный ремонт, снос объектов капитального строительства 12

апре;rя 2022 года>>.

С.rушали Врио директора Ассоциации Левченко Владимира Николаевича.

В ходе совместных обсуждений приняли решение;

!е.пегировать Левченко Владилrира Николаевича - Врио ,Щиректора Ассоциации <СРО

Со.сз Стройиндустрии Свердловской области> (РООР) на XXI Всероссийский съезд

: j],ILrреп',lиР}'еllых организаЦий, основанных на членстве лиц, осуществляющих строительство,

: зi:Jн!-тр},кциЮ. капитапьныЙ ремонт, снос объектов капитаIIьного строительства 12 апреля

] - ]] го:а с право .1 решающего голоса по всем вопросам повестки дня.

З::эос поставлен на голосование.

? :э;, .-tьтаты го"Iосования:

]j,,, - 12 голосов, (против>- нет, (воздержался)) - нет.

Решение принято: единогласно.

По шестомч вопDосу:

<<Разное>>

6.1. <<О размещении средств компенсационного фонда возмещения вреда и средств

ко}tпенсационного фонда обеспечения договорных обязательств Дссоциации>>

Слушали члена Президиума Ассоциации Хмелева Максима Александровича.

В ходе совместных обсуждений приняли решениез

1) .Щирекuии Ассоциации получить в кредитных организациях, в которьtх допускается

рез}lещать средства компенсациоЕного фонда возмещения вреда и компенсационного фонда

]оговорньIх обязательств, предложения по сохранению и увеличению размера компеЕсационных

f,!rH_foB на условиях договора банковского вклада (депозита).

2) Полученные предложения рассмотреть и принять решение о дальнейшем раJмещении
,^ре.]ств компенсационньtх фондов дссоциации в кредитных организациях,

Вопрос поставлен на голосование.

Р ез1,.-rьтаты голосования :

зз,, - l2 голосов. ((против,,- нет. (,воздержался)) - нет.

Решение принято: единогласно.



В ходе совмеgтrrых обсуrrцепий приняли решеЕие: l

1) Утвердить <Согл.шцение сторон> (прилохение к Заявлению об увольнении) Дrрекiорч
кСРо кСоюз Стройиндусгрии Свердловской области> (роор) Чумерина trO.H. с

31.03.2022г. (Приложение J\Ъ2).

2) ДрекциИ АссоциациИ подготовить необходимые документы и произвести расчет.
поставлен на голосование.

таты голосования:

- б голосов, ((против)- 4 голос4 (воздержаlIся)) - 2 голоса.

принято: большинством голосов.

обсуждение по всем вопросtlм Повестки дня завершено. Вопросов и замечаний по
проведения заседаIrия Президиума не поступило. Президент Ассоциации объявил о

заседания Президиума Ассоциации.

Председатq А.В. Суровнев

К. А. ВоробкапоСекрегарь


